



Imperio

Año II

Número 118

Toledo 14 de marzo de 1937

Número extraordinario

NÚMERO SUELTO 0,25 ctmos.

14 de Marzo



José Antonio Primo de Rivera, en el patio de la cárcel

Fecha de Falange. Un día de tinieblas españolas, en el que pretendieron separarnos de ti; pero la separación geométrica sólo consiguió acercarnos más a tu espíritu; y así fué como tu prisión decretó la libertad de la Patria.

Desde hace un año, la cárcel fué tu casa y tu cuartel general, las rejas, no podían encarcelar tu mirada; tú, al mirar, ordenabas y nosotros comprendíamos sin preguntarte.

Ellos te apresaron porque tu idea era más fuerte que todas sus mentiras; tú, para ellos, eras el más grande agitador y tu separación daría por fruto su tranquilidad; pero tu idea pareció repartirse entre tus discípulos, en llama divina y, uno a uno, todos juntos, hicieron lo que tú mandabas, lo que tú hubieras hecho.

Falange, en la calle, comenzaba su revolución.

Esta revolución será la que nos devuelve a nosotros mismos y la que convencerá a todos los que no quisieron o no supieron escucharte el 29 de octubre, 19 de mayo, 17 de noviembre y 2 de febrero.

Se necesitaba un pretexto para tu encierro y se tomó como reunión clandestina nuestro deseo de defender los lugares en que practicamos nuestra religión.

Todos te esperamos porque sabemos que estás.

Te hemos esperado y te esperamos siempre, José Antonio, porque tienes nuestro espíritu y nuestro brazo en alto. ¡Patria! ¡José Antonio! ¡Falange!

¡Arriba España!

SALVADOR

Entre las fotografías olvidadas resurge esta de José Antonio y José Sáinz, hoy Jefe Territorial de Castilla; recuerdo de aquella inolvidable campaña en que la voz del ausente era escuchada en las tierras toledanas



Diario
Nacional
Sindicalista

Redacción
Administración
Armas, 1, 3.º

Precio
de
Suscripción

Núm. suelto 0,15 pts.
Mensual . . . 3,00 >
Anual 33,00 >

¡¡Marzo!! ¡¡14!! Aniversario de uno de los días más ásperos y duros de la Pasión azul...

Porque tenemos tu sueño al alcance de nuestros fusiles, y nuestras banderas ondean sobre las llagas espirituales de España, nos volvemos hacia tí para decirte que tu alejamiento físico nos estrecha más; sin verte te comprendemos más que nunca y odiamos y amamos tus odios y amores.

En este Aniversario de tu encarcelamiento, recordamos con profunda nostalgia aquellos días en que la Falange tenía un profundo sabor de Catacumbas